



Mission Entwicklung Frieden

Partnerschaft der kath. Kirchengemeinde St. Marien, Oberhausen,
mit der Misión Norte Potosí in Bolivien

c/o Ele Fey-Hausmannsfeld 8a·46047 Oberhausen·fon 0208/74012167

mail ele@m-fey.de

www.nortepotosi.de

www.facebook.com/mefnortepotosi

Norte Potosí Info 3-25

2.7.25

Asistencia de emergencia Norte de Potosí

A todos los amigos y simpatizantes de la Misión Norte de Potosí

Queridos amigas y amigos:

En el 35º año de nuestra hermandad, la situación económica y política de Bolivia es más dramática que nunca en nuestra historia común. La tasa de inflación no deja de aumentar. Según las previsiones oficiales, pasará del 5,1% el año pasado al 15,1% este año. Se ha desarrollado un mercado negro de cambio de divisas, en el que ahora cuesta el doble cambiar dólares o euros por bolivianos que hacerlo oficialmente en el banco. Como consecuencia, los precios suben enormemente y todo se encarece. Al mismo tiempo, desde hace unos meses la gasolina es un bien escaso. Hay que hacer largas colas en las gasolineras para conseguirla, los precios son cada vez más altos y el mercado negro también florece aquí. Ahora también escasea el gas, que muchos bolivianos necesitan urgentemente para cocinar. Y por si fuera poco, hay disputas políticas que se libran con bloqueos de carreteras, lo que agrava aún más la situación del abastecimiento.

Los campesinos del Norte de Potosí están sufriendo especialmente esta situación, al igual que nuestros compañeros y los niños y jóvenes de los cuatro internados claretianos. P. Ray, superior de



Asistencia de emergencia Norte de Potosí

Ante la dramática evolución económica y política de Bolivia, solicitamos apoyo económico para la atención de niños y jóvenes en los internados de la Misión Norte de Potosí.

Cuenta de donaciones:

Kath. Kirchengemeinde St. Marien

IBAN DE08 3606 0295 0015 2501 35

Palabra clave: Asistencia de emergencia Norte de Potosí

la Misión Norte de Potosí, escribe: „*Los insumos básicos aumentan, el presupuesto se reduce y las necesidades crecen. Los alimentos secos están escaseando, las alcaldías han reducido su colaboración, no hay posibilidad de salir a las ciudades a comprar con normalidad, y lo poco que se consigue cuesta hasta tres veces su precio habitual. Esta situación genera múltiples consecuencias en el funcionamiento cotidiano de nuestros internados, especialmente en la planificación de la alimentación y en la estabilidad del presupuesto mensual.*“

Nuestros compañeros han tomado las primeras medidas de emergencia para hacer frente a esta difícil situación:

- Dialogar con los padres de familia para solicitar un aporte extraordinario en productos (por ejemplo, una arroba extra de cualquier producto que tengan) durante este año, de acuerdo a sus posibilidades.
- Revisar, junto al equipo de HICs y los padres de familia, las salidas de los internos los fines de semana, evaluando si es prudente, necesario y seguro que salgan una vez más al mes. Se comunicará oportunamente la decisión final.
- Aumentar la producción en los huertos escolares y evaluar la posibilidad de implementar o ampliar la crianza de algunos animales, para fortalecer nuestra autonomía alimentaria. Teniendo en cuenta que ya no contamos con personal especializado en esta materia.
- Evaluar el aprovechamiento de las meriendas, revisando los días en que se entregan y buscando evitar que se desperdicien o coincidan innecesariamente con la cena.

El 30.6.25 P. Ray escribió: „La situación sigue de mal en peor. El aceite escasea en Cochabamba, Potosí y Oruro. Al igual que el gas, en Sacaca solo venden un balón de gas por persona y hay que hacer cola para comprarlo cada vez que llega el camión que los vende. Y la gasolina sigue escaseando cada vez más. En los alimentos secos que nos entregan desde Cáritas Cochabamba han disminuido en un 40%, este año nos están entregando cada dos meses y ya no cada mes como hasta el año pasado. Seguimos buscando maneras creativas de salir adelante y seguir brindando un servicio de calidad a nuestros internos."

Ante esta dramática evolución, hemos transferido al Norte de Potosí todas las donaciones que nos han llegado este año. La cuenta de donativos está actualmente vacía y hemos decidido hacer un llamamiento.



Asistencia de emergencia Norte de Potosí

Ante la dramática evolución económica y política de Bolivia, solicitamos apoyo económico para la atención de niños y jóvenes en los internados de la Misión Norte de Potosí.

Cuenta de donaciones:

Kath. Kirchengemeinde St. Marien

IBAN DE08 3606 0295 0015 2501 35

Palabra clave: Asistencia de emergencia Norte de Potosí

¡Os pedimos a todos vuestro apoyo! ¡Reenvía este llamamiento a tus amigos y conocidos!

El 17 de agosto de este año se celebrarán elecciones en Bolivia. Queda por ver si la situación mejorará después... Desde Alemania, sólo podemos esperar y rezar más allá de nuestras donaciones...

Con fuertes abrazos



Spendenkonto: Kath. Kirchengemeinde St. Marien, Bank im Bistum Essen,

IBAN: DE08 3606 0295 00152 50135, BIC: GENODED1BBE, Stichwort: Norte Potosí